

EDGAR C. POLOMÉ

Tenemos que dar a nuestros lectores la noticia del fallecimiento del Profesor Edgar Polomé, miembro del Consejo Asesor de nuestra revista.

El profesor Polomé nació en Bélgica, en 1920, y allí estudió Filología germánica, sánscrita e indoeuropea, así como Historia de las Religiones, y comenzó su carrera de profesor universitario. Posteriormente pasó al antiguo Congo Belga y a Ruanda-Burundi, donde explicó Indoeuropeo y lenguas africanas y trabajó mucho en sociolingüística africana. Estas disciplinas han dejado amplia huella en sus publicaciones.

Posteriormente pasó a la Universidad de Austin, Texas, donde trabajó en los departamentos de Lenguas Germánicas, de Lingüística y de Lenguas Orientales y Africanas. También enseñó en Kiel, Alemania, y en Tanzania.

Era Polomé un hombre de intereses universales, centrados en torno al Indoeuropeo, al Germánico y a la Historia de las Religiones. Ha contribuido a colocar la Lingüística Indoeuropea en un contexto universal y a combinarla con estudios sobre historia de las instituciones indoeuropeas.

Su amplísima bibliografía comenzó en 1943. Sus temas saltan del germánico y sus diversas lenguas, al venético, a las lenguas africanas, etc. Podía publicar un manual de Swahili o investigar sobre la “Verschärfung” en Germánico o los nombres de los dioses védicos o reseñar obras sobre el Verbo indoeuropeo. También se ocupó de temas generales, como el del bilingüismo y el cambio lingüístico.

Hombre afable, sobre el que se podía hablar de temas lingüísticos sin encontrar posiciones cerradas, frecuentaba los Congresos de Lingüística Indoeuropea y temas emparentados. Al Homenaje que se le dedicó, y al que tuve el honor de contribuir, demostró cuántos afectos despertaba. Publicaba nuestros artículos en las revistas que dirigía y contestaba a las consultas de esta revista. Su muerte ha sido una gran pérdida, se encuentra a pocos hombres de intereses tan universales.

FRANCISCO R. ADRADOS